



輝くひとみ



7/3いよいよプール学習が始まりました。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

ありがとうございました！「PTA授業参観日」

3日(水)に行われた夏休み前のPTA授業参観日では、たくさんのご参加をいただき子どもたちの元気な様子をご覧いただくことができました。また、4年生以上は「情報モラル教室」を行いました。

情報モラル教室では、特にインターネットやSNSの正しい使い方や気を付けたいポイントを教えていただきました。子どもたちにもたいへん分かりやすい内容だったと思います。また、後半は保護者の皆様向けに、「長時間の利用にならないため」に焦点を絞ったお話がありました。

- ◆気を付けたい4つのこと(時間・お金・情報発信・言葉)
 - ・SNS(文字だけ)では正しく伝わらないことがあること
 - ・対戦型のゲームなどでは、つい乱暴な言葉になってしまうこと
- ◆長時間利用にならないために
 - ・各ご家庭で守ることができるルールを家族で一緒に作ること
 - ・インターネットよりも楽しいことを見付けること(難しい事ですが…)



夏休み中は、子どもたちにとって「自由に使える時間」が長くなります。お仕事があり大変だと思えますが、できるだけ「親子で一緒にできる時間」を作っていただけたらと思います。

PTA全体会では、4月からのがんばりと昨年度からの変更点について、お話しさせていただきました。どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

昨年度からの変更点について

- ①前期の通知表(10月配付)について、担任からの通信欄はなくして、夏休みの保護者面談の際に学校での様子を伝える。
- ②夏休みのプール開放について、開放回数を確保するため午前中の開放とする。
- ③一人勉強ノートについて、個別の課題に向かってがんばっていることから、PTAの際の一人勉強ノートの展示は、今回から行わない。

”なまはげ”がやって来た！

4日(木)、大仙警察署と中仙地区の育成委員のみなさんがあいさつ運動を行ってくださいました。なまはげも登場し、子どもたちは元気にあいさつをしたりハイタッチをしたりしていました。雨が心配なお天気でしたが、とても気持ちのよい一日のスタートとなりました。



県教育委員会 所長等学校訪問

5日(金)、南教育事務所から4名の先生方をお迎えして、所長等訪問が行われました。仙北出張所長からは、子どもたちが一生懸命課題に向かっていることや子どもの考えを生かそうとする先生方の工夫について、お褒めの言葉がありました。



4年生の授業